

Reconocimientos 2021



Índice

1. Reconocimientos 2021	3
2. Felicitaciones y agradecimientos 2021.....	4

1. Reconocimientos 2021

- **La buena práctica del Grupo Tragsa “Instalación solar fotovoltaica de autoconsumo” reconocida como uno de los 101 ejemplos empresariales por el clima. Fecha: 21/12/2021.**

La Comunidad #PorElClima, iniciativa vinculada a la Plataforma Española de Acción Climática, reconoce anualmente las “101 mejores prácticas #PorElClima”, seleccionando las acciones más ambiciosas desarrolladas por el sector empresarial español que contribuyen a frenar el colapso climático y ambiental, las desigualdades sociales y la mejora de la resiliencia.

El Grupo Tragsa ha sido merecedor de este reconocimiento en los tres últimos ejercicios, siendo el último el de 2021, por su instalación solar fotovoltaica de autoconsumo ubicada en la cubierta de la nave del parque de maquinaria de la Unidad Territorial Noroeste del Grupo Tragsa, en Santiago de Compostela. Dicha medida complementa el conjunto de acciones de reducción de emisiones que ya se han implementado en la Sede de Santiago de Compostela, como son: la adquisición de dos vehículos eléctricos con una instalación de carga semi rápida asociada, instalación de equipos de iluminación más eficientes, mejora de las condiciones de aislamiento e iluminación natural, así como otras medidas destinadas a mejorar la eficiencia energética en iluminación y climatización.

- **La Plataforma COMparte de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas recoge dos nuevas buenas prácticas del Grupo Tragsa. Fecha: 20/12/2021.**

Dicha Plataforma es un repositorio web de buenas prácticas de sostenibilidad de la Red Española del Pacto Mundial que recoge iniciativas empresariales de contribución a la Agenda 2030 de Naciones Unidas. Las dos nuevas buenas prácticas del Grupo Tragsa incorporadas a la Plataforma fueron: “Acondicionamiento del edificio de la Plaza del Marqués de Salamanca”, nueva sede de Exteriores, que contribuye a los ODS 12 y 13; y la “Campaña de Cambio Cultural Compromiso”, con contribución a los ODS 10 y 12. Además, la Red Española del Pacto Mundial también publicó en su web una tribuna sobre la aportación del Grupo Tragsa al cumplimiento de la Agenda 2030 y los ODS prioritarios a los que contribuye.

- **El Grupo Tragsa recibió un premio por su labor profesional en los premios «V», por parte de la Federación Vecinal *Lucus Augusti* de Lugo. Fecha: 23/10/2021.**

La entrega del premio al Grupo Tragsa ha sido en reconocimiento a los siguientes trabajos realizados en la provincia de Lugo: la limpieza de ríos en los encargos de la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil y la Confederación Hidrográfica del Cantábrico; los trabajos especialmente cuidadosos y respetuosos con la prevención de riesgos, la seguridad y la gestión de residuos en la demolición del antiguo hospital, y los dos edificios de lavandería y central térmica emplazados en el Barrio de la Residencia de Lugo, encargos del SERGAS (Servicio Gallego de Salud): los trabajos de las brigadas de limpieza y mantenimiento de zonas verdes en toda la provincia por encargo de la Diputación Provincial de Lugo; la promoción del turismo de la provincia con la gestión de las rutas fluviales en Ponte do Sil y Belesar, encargadas por la Diputación Provincial de Lugo; y finalmente se valoró el 30º aniversario de la empresa filial Tragsatec, que tuvo lugar en el año 2020.

2. Felicitaciones y agradecimientos 2021

- **Agradecimiento de la Jefa del Área Comarcal Deza - Lalín (Pontevedra), de la Consellería do Medio Rural de la Xunta de Galicia. Fecha: 15/12/2021.**

La jefa del área comarcal Deza-Lalín, de la Consellería do Medio Rural de la Xunta de Galicia, pide que se transmita el agradecimiento de todo el personal que trabaja en esa área y el suyo propio, a todos los veterinarios y veterinarias que participaron en los programas de sanidad y producción animal 2021 llevado a cabo por Tragsatec, así como a los coordinadores, por su trabajo eficaz, solidario y el trato educado y respetuoso dispensado a los ganaderos.

- **Agradecimiento de la vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico a la BRIF de Puntagorda (La Palma). Fecha: 19/11/2021.**

La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, visitó a los miembros de la BRIF de Puntagorda (La Palma) junto al presidente del Grupo Tragsa, Jesús Casas. La ministra les agradeció el trabajo realizado en la isla a raíz de la erupción volcánica. Desde el inicio de la emergencia, la BRIF ha venido desarrollando labores de apoyo a los palmeros que han incluido desde la limpieza de cenizas hasta el traslado de enseres y pertenencias en viviendas afectadas, entre otras acciones.

- **Felicitación por los trabajos realizados en el servicio técnico para el apoyo al seguimiento de las obligaciones derivadas de la ley de Responsabilidad Medioambiental y la vigilancia de la contaminación accidental. Fecha: 19/03/2021.**

El consejero técnico de la Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático de la Junta de Andalucía da la enhorabuena por el trabajo realizado por Tragsatec en este proyecto, que ha permitido habilitar la tramitación electrónica para la presentación de Declaraciones Responsables conforme a la Ley 26/2007 de Responsabilidad Medioambiental.

- **Felicitación por los trabajos realizados en el Centro Ecuestre de Salud (CES) de Valencia. Fecha: 18/03/2021.**

Desde la Conselleria de Agricultura, Desenvolupament Rural, Emergència Climàtica i Transició Ecològica de la Generalitat Valenciana se transmite el agradecimiento por el trabajo, dedicación y profesionalidad en las labores realizadas en el CES.

- **Felicitación al equipo del proyecto de PNDR y otras ayudas del FEAGA. Fecha: 05/02/2021.**

La subdirectora general de Regulación de Mercados, del FEAGA (Fondo Español de Garantía Agraria), agradece a todo el equipo el esfuerzo realizado durante los meses del proyecto para poder llevar adelante los pagos tanto del FEAGA (Fondo Europeo Agrícola de Garantía Agraria) como los del PNDR (Programa Nacional de Desarrollo Rural).

- **Felicitación del director-conservador del Parque Natural de Somiedo sobre los trabajos realizados en el mirador de la Infanta Sofía. Fecha: 25/10/2021.**

El director-conservador del Parque Natural de Somiedo (Asturias), Luis Fernando Alonso Sierra, trasladó su agradecimiento al Grupo Tragsa por su “profesionalidad y dedicación” en la preparación del mirador Infanta Sofía, en Santa María del Puerto de Somiedo, pueblo galardonado como Pueblo Ejemplar de Asturias 2021. En su mensaje de agradecimiento expresó que “ha sido

un placer trabajar en este proyecto y que mucho más allá de la gran capacidad técnica que habéis demostrado está vuestro carácter y el trabajo en equipo que habéis realizado. El resultado está a la vista: uno de los miradores más impactantes por su ubicación y simbolismo”.

▪ **Felicitación de varias jefaturas de servicio en Valencia. Fecha: 15/10/2021**

Felicitación del jefe de servicio territorial de Cultura y Deporte del Ayuntamiento de Valencia, y del jefe de servicio de Información y Análisis Urbanístico y la jefa de servicio de Patrimonio Cultural de la Generalitat Valenciana a los responsables del encargo del plan de actuación para la agilización de los procedimientos administrativos (Plan Agiliza Urbanismo), realizado por Tragsatec en la provincia de Valencia.

▪ **Felicitación del consejero técnico de la Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático de la Junta de Andalucía. Fecha 05/10/2021.**

El consejero técnico de la Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático de la Junta de Andalucía, felicita al personal de Tragsatec que ha participado en la asistencia técnica de puesta en marcha de la tramitación electrónica para la presentación de Declaraciones Responsables en materia de Responsabilidad Medioambiental.

▪ **El director de FESBAL agradece al personal del Grupo Tragsa “su gran solidaridad e implicación” en la II Recogida Virtual de Alimentos llevada a cabo por la empresa. Fecha: 08/09/2021.**

El director de la Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL), Miguel Fernández, agradeció a través de un vídeo la “gran solidaridad e implicación” del personal del Grupo Tragsa en la II Recogida Virtual de Alimentos organizada por la empresa. Se trata de una colaboración que, en palabras de Miguel Fernández, “contribuirá seguir atendiendo al más del millón y medio de personas que acuden cada día por ayuda de alimentos”. La aportación económica realizada desde el Grupo Tragsa en esta campaña de donación online fue equivalente a la compra de unos 8.100 kilos de alimentos básicos variados.

▪ **Felicitación por los trabajos realizados en relación con la puesta en marcha de la prestación del Ingreso Mínimo Vital. Fecha: 11/01/2021.**

Desde el Instituto Nacional de la Seguridad Social se trasladó un mensaje de agradecimiento y felicitación a todos los miembros del equipo que participaron en estos trabajos.

▪ **Felicitación por el proyecto de rescate genético del matorral de cumbre en el Parque Nacional del Teide. Fecha: 08/01/2021**

Desde ATF Parque Nacional del Teide, del Área de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Seguridad del Cabildo Insular de Tenerife, se transmite la satisfacción con el trabajo realizado en esta actuación.